

Jdigital se suma a la segunda edición de la Semana Europea del Juego Responsable organizada por EGBA

Con ello, la asociación refrenda el compromiso del sector con el juego seguro y la protección de los consumidores

Barcelona, 26 de mayo de 2022 - [Jdigital](#), la Asociación Española de Juego Digital, se unirá de nuevo a la celebración de la Semana Europea del Juego Responsable, impulsada por la Asociación Europea del Juego y las Apuestas (EGBA, por sus siglas en inglés), y que este año tendrá lugar del 17 al 23 de octubre.

Iniciada en 2021, la Semana Europea del Juego Responsable 2022 contará con la participación de las asociaciones del juego más importantes del continente europeo: AOJND (Rumanía), APAJO (Portugal), BAGO (Bélgica), BGC (Reino Unido), BOS (Suecia), EGBA (Europa), IBA (Irlanda), IBIA (Global), IGEN (Malta), LIAB (Letonia), NOGA (Países Bajos) y NBO (Noruega). Asimismo, IBIA, el organismo mundial que vela por la integridad en las apuestas, también formará parte de esta iniciativa.

El propósito de la Semana Europea del Juego Responsable es sensibilizar a clientes, operadores, autoridades reguladoras y público en general sobre cómo jugar de forma responsable y segura y compartir conocimientos e información sobre la normativa existente en materia de seguridad en el juego.

Contacto de prensa:

KREAB

Alba Castro - acastrot@kreab.com - 691 851 685

Marta Roca - mroca@kreab.com - 691 435 432